JOC ジュニア・オリンピック・カップ・フェンシング大会 へ出場します

第30回JOCジュニア・オリンピック・カップ・フェンシング大会への出場が決まった選手5人が中村市長を訪問されました。



中村市長は「全国大会出場おめでとうございます。みなさんはこれまでにもフェンシングの出場・結果報告にきていただいているかたたちですので、今回も練習の成果を出し切って、結果報告にきていただけることを期待しています」と激励しました。

〈出場選手〉

○江崎 蒼一朗さん(ジュニアの部 フルーレ)

抱負「普段の練習の成果を出し切って、ベスト16に入れるよう頑張ります」

○那須 杏里さん(ジュニアの部 フルーレ)

抱負「最後の大会になるので、3年間の練習の成果を出し切りたいです」

○南 心愛さん(ジュニアの部・カデの部 フルーレ)

抱負「前回の大会では、体調不良で出場できず、悔しい思いをしたので、今回の大会ではいい成績が残せるよう頑張ります」

〇小久保 有唯さん(ジュニアの部・カデの部 サーブル)

抱負「ジュニア・カデ両方の部で上位入賞を目指して頑張ります」

〇谷口 煌太さん(カデの部 エペ)

抱負「まだエペを初めて日が浅いですが、ベスト16を目指して頑張ります」